



¿Quiénes somos?

Somos una marca 100% peruana perteneciente a Negocios y Servicios Pídelo Perú SAC, empresa dedicada a dar soporte a nuestros clientes corporativos con multiservicios de consultorías de seguridad y concesionarias de alimentos.

Nuestra empresa está conformada por un equipo que ama su profesión y vive cada día la pasión de un buen servicio, analizando siempre nuevas técnicas para mejorar la experiencia de nuestros clientes.

Nos motiva la seguridad de un servicio de calidad, higiene y sabor.



Nuestra Misión

Brindar a nuestros clientes la experiencia de un buen sabor, calidad y sensación de familia en cada atención.



Nuestra Visión

Que la riqueza de la cocina casera peruana llegue a nuestros clientes en la comodidad de su hogar para celebrar en familia o amigos momentos para compartir sin la preocupación de perderse la fiesta o agasajo por preparar platillos especiales. Que nuestros clientes tengan la facilidad de recibir en sus propios centros de trabajo una alimentación con la garantía de que es un producto elaborado bajo los más estrictos estándares de higiene e insumos de primera calidad preparados en un local que cumple con todas las normas de salubridad y seguridad.

Nuestros Valores

Ser humanos y actuar con amor y respeto a nuestros clientes es nuestro principal valor. El sentido de servicio social es mucho más que un cliché para nosotros





Nuestro Equipo:

Todos los miembros del equipo PDK reciben constantes capacitaciones de buenas prácticas de higiene, control de calidad, trabajo en equipo, buenas prácticas de reciclaje, técnicas de empaque y manipulación de alimentos.

En nuestro equipo no se permite el Mobbing, por el contrario, se incentiva un agradable ambiente de trabajo.

Nuestra Cocina:

Nuestras instalaciones cuentan con equipos de acuerdo a las normas exigidas por DIGESA y la MPT, y cumple con todos los requisitos de SSOMA, pensando en nuestro equipo humano y en que todo lo que se produce tenga los más altos estándares de calidad para nuestros clientes.





Que Ofrecemos:

Servicios concesionarios de alimentos con la preparación de cocina en las instalaciones de nuestros clientes, ideal para empresas con alta población laboral.

Servicios concesionarios de alimentos con la preparación de alimentos en nuestras instalaciones y servidos en el comedor de nuestros clientes, ideal para laboratorios o empresas que así lo requieran.

Servicios concesionarios de alimentos con entrega de los mismos en envases descartables en el lugar de trabajo, ideal para empresas cuya fuerza de trabajo se encuentra dispersa en diferentes lugares.

¿Porqué elegir PDK Pídelo's Dark Kitchen?

Disfrutan de un sabor que les permite trabajar más felices y sanos.

Pueden acceder a líneas de crédito en convenio y coordinación con el área de RRHH de nuestros clientes, para descuento de sus consumos por planillas.

Tienen acceso a sorteos de premios mensuales entre los clientes frecuentes.





El concepto PDK nace hace 11 años con el nombre de Pídelo.pe, apuntando al concepto de restauranteria por envíos. Las diferentes crisis políticas y sociales, así como la pandemia que se sucedieron desde aquella época hasta hace un año impidieron se cristalice el proyecto, pero quedó en mi mente y corazón. Siempre supe que se trataba de una propuesta innovadora para Perú y con beneficios para nuestros clientes.

Para el 2022 el negocio de restaurantes experimentó una metamorfosis necesaria para sobrevivir frente a la realidad del aislamiento obligado por la pandemia de Covid. El concepto Dark Kitchen nacido en Inglaterra se expandió y cobró fuerza en Europa, EEUU y México.

En Lima - Perú tres empresas lo asumieron con éxito y nosotros estamos orgullosos de ser los primeros en lanzar el concepto Dark Kitchen en la ciudad de Trujillo.

Siendo nuestra empresa de multiservicios Negocios y Servicios Pídelo Perú SAC, se creó el nombre Pídelo's Dark Kitchen que en español significa La Cocina Oscura de Pídelo, identidad de nuestra empresa Pídelo Perú SAC. Así se creó PDK para su web www.pdk.com.pe que es muy fácil de recordar y tiene relación con todo lo indicado.

